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高岡店
細呂木店長

高岡店
今井さん
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    WITH
　YOU

スタッフのちょっといい話を各店長が店長会議でプレゼンし、投票によって
MVPが決定！受賞者にはクリスタルトロフィーとバッジを贈呈しています！THANKS MVP
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中途入社された 2人へインタビュー

初のレクリエーションデー開催！

トヨタ名古屋インターンシップ生にインタビュー

5 月エントリーされた方
本店／寺田 徹さん
富山南店／北山 さん
婦中店／渡邊 謙さん
富山西店／野口さん・川口佳さん
高岡店・U高岡／今井さん

砺波店／宮崎さん
U富山／高月さん
外商G／岩井さん

高岡西店／桐子さん
魚津店／八木さん

１．当社の雰囲気や、やりがいを感じた時は　　  
         どんな時ですか？

これからはお客様に選んでいただくた
めには、地域貢献活動を通して喜んで
もらったり、感動してもうらことが大
切だと思います。これからも選んでい
ただける店舗、会社になるために地域
貢献活動を続けていきます。

先月、町内の側溝清掃があり、事前の案内では当日までに土嚢袋に入れておいてくれれ
ば回収しますという内容でした。いつもは朝も早いので土嚢袋を準備していただけでし
たが、「今年は何人かで参加せんけ？」と今井さんからの提案がありました。日曜日の
朝７時スタートで営業時間外なので、管理職のみで参加することにしました。土嚢袋を
トラックに積み込んだり、側溝清掃をしたりしていると「ネッツさん、もういいよ、あ
りがとう。今日も皆さん仕事でしょ？」と町内会長さんから言われましたが、最後まで
全員でお手伝いしました。作業中、町内の方から、「ネッツさん毎月、清掃活動されて
いますよね」などと声をかけられたり、たわいもない会話をしたり、ご近所の方とコミュ
ニケーションをとることができました。１時間ほどの作業でしたが、町内の皆様から大
変感謝されました。後日、町内会長さんがたくさんのお菓子を店舗に持ってこられて、「先
日は本当にありがとうございました。若い人がいない町なので、町内の皆様も今年は本
当に助かったと言っていましたよ」と来店されました。町内活動に参加するのは当然の
ことですが、ご近所の方に感謝の言葉をいただいて、参加してよかったと思いましたし、
来年も参加したいと思います。何人かで参加しようと発案してきっかけを作ってくれた
今井さんを、サンクスMVPに推薦します。
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緑寿祝い 数え年で 66 歳を迎える現役世代と高齢世代の節目となる年齢で新たな社会活動への参加
を促すスタートラインに位置づけられたお祝いです　「66→ろくろく→緑緑」

コロナウイルス感染症が５類へ移行となり、スタッフ同士のコミュニケーションや交流の場として初のレクリエーションデーを開催
しました。各所で行われたレクリエーションをご紹介します。

◆  ゴルフ ( 全社 )　　31 名

◆  ゴルフ ( 砺波 )　　4名

◆  ゴルフ ( 婦中 )　　9名

◆  ボート遊び　　3名

◆  カローラ埼玉バスケットボール部との交流試合　11名

◆  そば粉からのそば作り体験　 11 名

◆  ボーリング　47名

太閤山カントリークラブにて全社ゴルフコンペを開催し、社員 31 名が
参加、8組での大会となりました。当日は曇り、気温も 25 度と絶好の
ゴルフ日和でした。参加者は楽しくプレーし親睦も深まりました。

梅雨に入り中々外で遊ぶことができないなか、マイボートでの釣りを楽し
むことができました。同じ趣味の方々（社員以外）とも交流をすることが
でき、一緒に周りのごみを掃除しました。最後は 3人で釣れた魚を仲良
く食べました。社員の中で何人かやりたいと聞いているので、来年はもっ
と大人数で開催したいと思います。

富山と高岡の 2会場にてボーリング大会を実施しました。店舗単位でチームを作り、個人賞とチーム賞を設定。仕事以外でのコミュニケーションの
場として大いに盛り上がりました。ストライクやスペアなどを取ったメンバーに拍手やハイタッチなどをし、お互いに楽しみながら２ゲーム行いま
した。日頃なかなか会えない他店舗のスタッフとの会話の場となり、いい機会だったと思います。

道の駅たいらにてそば粉から練って、こねて、切って、自分で作った
蕎麦を自分で食しました。作りたての蕎麦は非常の香りが強く、売っ
ているものとは別物で風味香りを楽しむ物と感じました。切り方によっ
ても口の中の風味も違いみんなで食べ比べなどもして楽しみました。

会社のゴルフコンペでは実力不足だったので、この機会に年次の近いメ
ンバーでゴルフを行ないました。年次の近いメンバーが仕事外でも交流
することで友情も深まった気がします。目指すは全社コンペ出場！！

初めて 1泊 2日県外遠征を実施しました。カローラ埼玉さんとの練習試合、
と懇親会を通じて部員同士の交流が深まり、店舗、世代、職種を超えてサポー
トし合える間柄になれたのではないかと思います。スポーツを通じた社員
間コミュニケーションを続け、よい職場づくりに貢献していきたいです。

２．今後の抱負を教えてください！

知識が少なく作業もほとんどできなかった
ので最初は困りました。でも優しいマネー
ジャー、リーダー、先輩たち が教えてくれ
たので前より仕事ができるようになりまし
た。みんなからサポートしてもらって、や
りがいを感じています。

外国人として仕事の現場が難しいこともあ
りますが、今から日本語をもっと勉強して
作業もちゃんと頑張ってきちんとできる整
備士になりたいと思います。自分からもや
る気を見せてもっと頑張りたいと思います。

本店　
ウェーヤンチョーさん
2022 年 11 月 1日入社

本店　
内山　顕捷さん

2023 年 1月 1日入社

１．当社の雰囲気や、やりがいを感じた
　　時はどんな時ですか？

２．今後の抱負を教えてください！

雰囲気はアットホームで風通しの良
い職場だと思います。お互いにリス
ペクトがあり高め合いができます。
やりがいを感じるときは、お客様の
お車の問題を解決し、安心した顔を
見たり「ありがとう」と言われた時
です。

常に技術を磨き、最新の車両やテク
ノロジーに対応し、お客様の期待に
沿える高品質なサービスを提供して
いきたいです。

今までゴルフをしなかったメンバーとも、仕事が終わってからの練習に
行ったりコミュニケーションの場が増えたので、とても良かったです。
会社全体のゴルフにもそのメンバーが出れたら良いと思いました。たく
さんの企画の中から選べれるような企画を考えて行きたいです。

髙田  和明さん
トヨタ名古屋自動車大学校
自動車高度科 4年

6/8~7/26 まで本店実習

Q. エンジニアを目指した理由や
　きっかけを教えてください！

Q. 乗りたいクルマは何ですか？
　理由も教えてください！

Q. 店舗での長期インターンシップの
　感想をお聞かせください。

Q. 今後の意気込みを！

幼いころからクルマが好きで、
将来自分もクルマを触りたいと
思ったことがきっかけです。

86 です。一度は乗ってみたい
クルマだと思ったからです！

学校では学べない技術面や不具合
の原因等が多く、とても勉強にな
ります。

今回のインターンシップの経験を
生かし、学校の授業でも周りの人
と情報を共有し合い、さらに成長
できるよう頑張りたいです。

本店　サービス副店長
　　　　　　角田さん

Q. 勤続４５年振り返っていかがですか？

昭和５３年入社以来多くのお客様、先輩、後輩の
方々に社会勉強させていただき感謝、感謝です。
良いことより、悪いことを教わることが多かった
かも？（笑）私にとって何よりの財産です。
最後に人の言葉を借りれば、自分で自分を褒めて
あげたいです。４５年間お疲れ様でした。

Q. 今後の過ごし方のご予定は？

こう見えて意外とにウィンドウショッピングが好
きです。散歩をかねて出かけたいと思います。見
かけたら声かけてくださいね。

Q. 勤続４１年振り返っていかがですか？

昭和５２年２月、トヨタオート富山に入社。今とは想
像もできない時代もありましたが、無事退職を迎える
こととなりました。
お客様をはじめ、会社の皆さんのお陰で営業一筋、目
標にしていた新車累計３０００台も達成することが出
来ました。４１年間、どうもありがとうございました。

Q. 今後の過ごし方のご予定は？

旅行、ゴルフ、飲み会三昧かな

勤続４５年
本店

永森  健一さん

勤続４１年
外商G

永野  清明さん

緑寿祝いとは…

髙田さんは日々、真面目に
仕事に取り組んでくれてお
り、来年の入社が待ち遠し
いです。仕事を通じてクル
マが好きという気持ちが伝
わってくる事が嬉しいです
ね。
将来はぜひ一緒に働きたい
です。


